

Reflexión en torno a la visita del Papa Francisco

La visita del Papa Francisco a nuestro país, en el mes de enero de 2018, significa renovar como Universidad católica nuestro compromiso con la revolución de la fe, con la hospitalidad del encuentro en la casa común, con la salida de nuestras zonas de confort y recorrer las marginalidades de la existencia de un mundo que ha dejado atrás su lado más humano; nos llama como Universidad a recuperar la centralidad de la persona como sujeto educativo abierto a la plenitud de la verdad del Evangelio; nos invita a seguir trabajando en conjunto por una formación integral que promueva una convivencia en paz, conectados en la alegría de una promesa que ha trascendido la historia y se ha impuesto por sobre los egoísmos de los sistemas económicos que esclavizan con la fantasía del consumo y las falsas realidades virtuales.



Para la Universidad Católica Silva Henríquez, la venida del Papa es la oportunidad para preguntarnos ¿qué nos pasa en nuestro interior, en nuestra vida profesional y familiar?, con el fin de renovar la pasión que sintió Don Bosco por los jóvenes y la salvación de sus almas a través del trabajo, de los estudios y de la fe; es una invitación a recomponer nuestras relaciones con el otro y con Dios, perdonarnos y perdonar, recordar que lo importante en la vida es comprender nuestro lugar en el mundo y que nadie puede robarnos la esperanza; disfrutar de la libertad que ocurre en el corazón y evitar las trampas del mundo contemporáneo; significa también, renovar lo más esencial del Sueño de Chile del Cardenal Silva Henríquez, el diálogo y la dignidad de toda persona humana, el cuidado de la familia y de la Patria y, por supuesto, de los jóvenes, que con palabras vivas también hoy, les pedía que fueran “jóvenes de esperanza; que ardientemente busquen la justicia; que vivan sin claudicaciones en la verdad; que venzan toda opresión que les impida ser libres; y que solidariamente sirvan en especial a los más pobres y sufrientes”.

Dr. Fernando Vergara H.

Vicerrector de Identidad y Desarrollo Estudiantil. - Universidad Católica Silva Henríquez